

## Une foire pour la vache

**Tout se tourne autour de la vache au salon Suisse Expo à Lausanne. Les Brunnes, Noires ou Rouges, elles vous rencontrent toujours et partout. Magnifiquement coiffés et avec un pelage brillant ils marchent avec grands pas vers l'arène.**

Une fois arrivées, les vaches seraient ensuite jugées et notés par des experts compétents. Seuls les meilleurs et les plus belles atteignent le podium ou peuvent s'appeler «Miss Championne Suprême»

Des professionnelles de l'élevage venu du monde entier en contact avec les juges experts et le public en font un salon exceptionnel. Par ailleurs cette année plus de 20 000 visiteurs ont participé du 10 au 13 janvier à la foire à Lausanne.

Au milieu, nos partenaires Kubota de la Romandie ont présenté les nouveautés du fabricant japonais pour les machines agricoles. Le nombre de visiteurs était considérable, surtout dans la seconde moitié de la semaine. Différente personne intéressé et ont été accueillis sur le stand dans le hall de la machine. L'esprit, la motivation et l'engagement de nos collègues étaient perceptibles et nous sommes heureux de travailler ensemble avec une équipe comme cela. Merci pour l'effort et à la prochaine.

